

ceux qui passent encore au chemin de la vie, et ceux qui, déjà passés, se reposent là-bas sur un lit de feu, le villa-geois revoit tout le monde dans sa prière.

Quel magnifique *tour du monde* ?

Et comme ce chrétien nous paraît grand qui embrasse ainsi dans sa charité l'univers tout entier ! L'impie, lui, se renferme dans son étroit égoïsme, comme le limaçon dans sa coquille... Il est moins grand que le limaçon...

Sont-ils onze ou douze dans cette heureuse famille ?... J'en vois onze... , et pourtant ils sont douze, et le douzième c'est Celui qui a dit : *Quand deux ou plusieurs sont réunis en mon nom pour prier, je suis au milieu d'eux.*

Et la prière du soir s'est achevée doucement sous la bénédiction du Très-Haut. Les anges gardiens ont enveloppé de leurs ailes les habitants de la chaumière; le silence s'est fait, la chandelle de résine s'est éteinte, et sur les justes endormis, Dieu veille.

S. R. de GRENOBLE.

**Nous recommandons aux prières de nos chers lecteurs** l'âme d' T. R. P. JOSEPH AUDIBERT, S.S.S., ancien Supérieur Général de notre Congrégation, un des premiers enfants du Vénérable Père Eymard, choisi et appelé "par lui" à la vie religieuse. Il vient de mourir à Paris, âgé de 98 ans, dans la 53ème année de sa profession religieuse et la 74e de son sacerdoce.

R. I. P.